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Мост как праздник
Новый путепровод соединил центр Фабричного с отдаленным районом 

В поселке Фабричное 
Туринского городского округа 
на прошлой неделе состоялось 
торжественное открытие 
автомобильного моста через 
реку Большая Таборинка. 
Реализация проекта началась 
около года назад, работы 
проводила строительная 
компания «Строй-Сервис». 
Стоимость составила 
порядка 28 млн рублей. 
Работы финансировались 
за счет средств местного 
бюджета благодаря активной 
поддержке областного 
правительства. 

Новый мост объединил отда-
ленный район поселка с его цен-
тральной частью, где располо-
жены все основные социально 
важные объекты, включая шко-
лу и досуговый центр, фельд-
шерско-акушерский пункт и так 
далее. 

– В этом районе прожива-
ет порядка 170 человек, они бы-
ли практически отрезаны от по-
селка. Здесь есть объездная до-
рога, но она не асфальтирова-
на, и на пути также есть мост, он 
уже довольно старый, его нам 

еще предстоит отремонтиро-
вать. До сих пор люди пользова-
лись пешеходным мостом, кото-
рый мы построили лет пять на-
зад. Теперь добираться в центр 
поселка будет намного проще 
и удобнее, – рассказал «ОГ» гла-

ва Талицкого городского округа 
Александр Пузырёв. 

Глава также отметил, что ас-
фальтировать дороги в посел-
ке начали только с 2018 года, по-
этому строительство автомо-
бильного моста – это один из пер-
вых крупных проектов в этом на-
правлении. Стоит отметить, что 
для небольшого поселка с населе-
нием менее одной тысячи чело-
век проекты капитального строи-
тельства в целом довольно редкое 
явление, поэтому открытие моста 
стало для местных жителей на-
стоящим праздником.

Основание конструкции, 
а   также перекрытия моста дере-
вянные, а само дорожное полотно 
сделано из бетонных плит. Протя-
женность объекта составляет по-
рядка 70 метров, также было обо-
рудовано около 700 метров подъ-
ездных путей. По обе стороны 
 обустроены тротуары. 

Открытие моста, на котором выступили местные творческие коллективы, 
стало праздником для жителей поселка Фабричное
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Благоустройство  
к юбилею продолжается 
В Ирбите сегодня открывается березовая роща, обустроенная при поддержке губернатора

В Ирбите системно ведется 
работа по благоустройству 
города. Так, уже сегодня 
открывается шестая 
общественная территория, 
обустроенная в рамках 
федеральной программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» 
национального проекта 
«Жилье и городская среда», 
а также при поддержке 
областного правительства 
в лице губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА.  Так, в этом году 
завершилась работа в «Сквере 
физкультурников» в березовой 
роще у Дворца культуры  
им. В.К. Костевича. 
Реализация проекта началась 
в мае этого года. Стоимость 
работ составила порядка 
38,6 млн рублей. Мероприятия 
проходят в рамках подготовки 
к 400-летию города. 

– Жители всегда очень актив-
но нас поддерживают и активно 
участвуют в голосовании, в об-
щественных обсуждениях. Кро-
ме того, все территории, которые 
мы благоустраиваем, очень вос-
требованы, они становятся из-
любленным местом горожан. Ес-
ли пройти вечером, в выходные 
дни, можно увидеть, как люди гу-
ляют семьями с детьми, – расска-
зала «ОГ» заместитель главы го-
родского округа «город Ирбит» 
Светлана Коростелёва.

В роще был обустроен пли-
точный тротуар, оборудован 
удобный подъезд. На террито-
рии появилось уличное освеще-
ние, скамейки и урны. Пешеход-

ные дорожки украшает ароч-
ная композиция, также для ком-
фортного отдыха горожан здесь 
обустроили качели и навесы. 
Для юных жителей оборудова-
ли площадку, на которой в том 
числе установлен канатный ска-
лодром. Вблизи рощи находят-
ся несколько спортивных объек-
тов, поэтому здесь также появи-
лись фигуры баскетболиста, бе-
гуна, футболиста и бодибилдера.

– Мы ведем системную рабо-
ту по благоустройству. Ранее со-
всем рядом была обустроена Ал-
лея памяти мотозаводцев, отре-
монтирован Дворец культуры 
им. В. К. Костевича, городской ста-
дион, эта территория – березовая 
роща – как раз расположена меж-
ду дворцом и стадионом. В про-
шлом году завершился трехлет-
ний проект по благоустройству 
улицы Свердлова – самой длин-

ной пешеходной зоны, данный 
участок не вошел в проект, поэто-
му сейчас мы постепенно завер-
шаем комплексное благоустрой-
ство этой территории, – поделил-
ся с «ОГ» глава городского округа 
«город Ирбит» Николай Юдин.

Он также отметил, что вбли-
зи объекта завершаются рабо-
ты по благоустройству дворовой 
территории за счет средств мест-
ного бюджета. Стоимость проек-
та составляет почти 30 млн руб-
лей. Большая дворовая площад-
ка объединяет территории двух 
пятиэтажных жилых домов.  От-
крыть ее планируется до конца 
года. 

На этом проекты по благо-
устройству не заканчиваются. До 
ноября будут завершены рабо-
ты по обустройству пешеходной 
улицы Красноармейской. Стои-
мость проекта составляет почти 
94 млн рублей, средства были вы-
делены благодаря поддержке гу-
бернатора Евгения Куйвашева. 

Протяженность участка бла-
гоустройства составляет почти 
200 метров. Как отметили в адми-
нистрации, работы здесь завер-
шены более чем на 80 процентов. 
Завершается укладка тротуар-
ной гранитной плитки, установ-
лены уличные фонари. 

На общественной террито-
рии вскоре планируется уста-
новить скамейки, вазоны, урны. 
Появятся новые зеленые наса-
ждения. Кроме того, для обеспе-
чения безопасности по улице 
также будут установлены видео-
камеры. 

Создание качественной инфраструктуры для горожан – одна 
из приоритетных задач местных и областных властей в рамках подготовки 
к юбилею Ирбита
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В Ирбитском районе 
строят площадки 
по программе 
инициативного 
бюджетирования
В Ирбитском районе в этом году 
обустроили несколько детских 
площадок. Реализовывать 
проекты позволяет участие 
в программе инициативного 
бюджетирования. Так, в начале 
недели открылась детская 
площадка в деревне Шарапова, 
а ранее новое общественное 
пространство появилось 
в поселке Пионерском.  

В прошлом году благодаря 
участию в рейтинговом 
голосовании были выбраны 
наиболее активные территории. 
Таким образом местные власти 
определяют, где были бы наиболее 
востребованы подобные объекты. 

– Для участия в инициативном 
бюджетировании в каждом 
населенном пункте, который 
победил в голосовании, создавалась 
инициативная группа, которая 
разрабатывала дизайн-проекты. 
Участники групп обходили 
жителей, сами вели сбор 
средств, то есть жители активно 
включаются в процесс, проявляют 
свою гражданскую позицию. 
Финансовая включенность жителей 
в процесс – это тоже очень важный 
аспект, поскольку люди начинают 
бережнее относиться к тому, что 
для них сделано, – поделился 
глава Ирбитского района Алексей 
Никифоров.  

В числе наиболее активных 
населенных пунктов как раз 
оказалась деревня Шарапова. 
Стоимость проекта благоустройства 
площадки составила почти 1,5 млн 
рублей. Здесь появился игровой 
комплекс и качели. В перспективе 
жители смогут и дальше принимать 
участие в благоустройстве этой 
территории – место под площадку 
выбрано таким образом, чтобы 
в дальнейшем была возможность 
наполнять ее новыми объектами. 
Так, жители уже высказали желание 
о появлении здесь небольшого 
футбольного поля. 

Еще один проект, 
реализованный в этом году, – 
детская спортивная площадка 
в поселке Пионерском. Стоимость 
работ составила около 2,3 млн 
рублей. Помимо детского 
комплекса здесь появились брусья, 
кольца, уличные тренажеры 
для детей и взрослых. А чтобы 
заниматься на площадке было 
комфортно в любую погоду, здесь 
также установили навесы. Эту 
особенность уже успели оценить 
местные жители. 

Всего в рамках инициативного 
бюджетирования в этом году 
реализуется четыре проекта, еще 
два объекта сейчас находятся в 
стадии завершения: это детская 
площадка в деревне Первомайская 
стоимостью около 1,9 млн рублей, 
а также парк отдыха и спорта в 
деревне Речкалова, стоимость 
проекта – почти 2,5 млн рублей. 

– Ежегодно администрация 
района готова выделять до 4 млн 
рублей на подобные проекты. 
Надеюсь, такая возможность 
благоустройства населенных 
пунктов заинтересует и другие 
территории. А мы, в свою очередь, 
готовы поддержать инициативы, – 
отметил Алексей Никифоров.

НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА


